



## VISITA ILUSTRE A SAN ANTONIO POR LAS GLORIAS NAVALES



LA ÚLTIMA VEZ QUE UN BUQUE DE LA ARMADA VISITÓ SAN ANTONIO FUE EN 2019.



LOS VISITANTES ESPERANDO LA ORDEN DE SUBIR AL PATRULLERO MARÍTIMO.



FOTOGRAFÍAS: SÓCRATES ORELLANA / LINO NOTICIAS

**H**asta hoy, entre las 15.00 y las 17.45 horas se puede visitar el OPV "Comandante Toro", el patrullero marítimo de la Armada de Chile que arribó la tarde del lunes a San Antonio para participar en la conmemoración de los 146 años del Combate Naval de Iquique. En el primer día de visita decenas de personas llegaron hasta DP World para recorrer la nave. La tripulación acompañó a los sanantoninos y respondió sus preguntas. Para ingresar tiene que llevar carnet de identidad.



LA TRIPULACIÓN DEL "COMANDANTE TORO" LE DABA LA BIENVENIDA A LOS VISITANTES.



LA FOTO DEL RECUERDO DE LA VISITA.



LOS MARINOS ACOMPAÑARON A LOS SANANTONINOS.



EL RECORRIDO COMENZABA EN LA CUBIERTA.



EL INTERIOR DEL "COMANDANTE TORO".



PERSONAL DE LA ARMADA RESPONDIÓ PREGUNTAS.

